



► KAPASITAS JALU LINTAS

Dua Jalur di Jalan Kerto Dioptimalkan

UMBULHARJO—Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Jogja memberlakukan optimalisasi manajemen lalu lintas di Jalan Kerto Umbulharjo. Jalan yang jadi penghubung antara Jalan Kenari dan Jalan Kusumanegara ini kerap dijadikan alternatif pemecah lalu lintas yang padat di Jalan Kusumanegara dan Jalan Ipa Tut Harsono.

Kepala Bidang Lalu Lintas Dishub Kota Jogja Windarto mengatakan jawatannya telah melakukan uji coba terhadap optimalisasi di Jalan Kerto. Sekarang jalur lalu lintas sisi barat digunakan khusus untuk lalu lintas arah utara, sedangkan jalur sisi timur khusus untuk lalu lintas arah selatan.

"Sekarang setiap arah kami berikan jalur tersendiri dengan memanfaatkan jalan yang selama ini tidak digunakan. Fungsinya untuk meningkatkan kapasitas jalan," kata Windarto, Kamis (2/3).

Sekarang setiap arah kami berikan jalur tersendiri dengan memanfaatkan jalan yang selama ini tidak digunakan. Fungsinya untuk meningkatkan kapasitas jalan," kata Windarto.

Windarto
Kepala Bidang Lalu Lintas Dishub Kota Jogja

Menurutnya, dengan optimalisasi lalu lintas di kawasan itu dua jalan utama yang kerap padat yaitu Jalan Kusumanegara dan Jalan Ipa Tut Harsono pada jam-jam sibuk sedikit banyak mampu berkurang. Pengendara bisa memanfaatkan jalan alternatif itu untuk melintas di kawasan setempat. "Sejauh ini kondusif, masyarakat juga mendukung, yang jelas arus jadi lebih lancar," kata dia.

Adapun uji coba optimalisasi lalu lintas itu telah dimulai sejak akhir Februari lalu lewat pemisahan jalur lalu lintas. Dishub juga telah memasang petunjuk kepada pengguna jalan berupa rambu-rambu lalu lintas di sepanjang Jalan Kerto maupun jalan-jalan penyangga di sekitarnya.

"Kami juga sudah sosialisasi kepada masyarakat terdampak. DPUPRP bahkan telah memperbaiki kelandaian jalan pada ujung utara sisi timur Jalan Kerto. Kedepan untuk menyempurnakan manajemen rekayasa lalu lintas Jalan Kerto akan dilakukan pemangkasan median taman jalan oleh Dinas Lingkungan Hidup," katanya. (Yusef Leon)



Petugas Dinas Perhubungan Kota Jogja memasang penanda dan rambu lalu lintas di Jalan Kerto belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005